

QUADRUPEDES-Gnadenhof Berger



A-2224 Obersulz 235

0664/9192404

www.gnadenhof-berger.at

vereinquadrupedes@aon.at

Unser Spendenkonto: BA-CA, BLZ:12000

Kontonummer: 51396 568 601

VEREINSNACHRICHTEN September 2006

Liebe Mitglieder, Spender, Paten und Freunde!

So, da sind wir wieder. Der Sommer ist vorbei - der Herbst zieht ins Land.

Wir haben wieder viel zu berichten und legen gleich mal los:

Als erstes möchte ich mich bei allen Spendern herzlich bedanken. Wir haben im Sommer mehrmals Spenden in die Tierheime Bratislava und Skalica bringen können. Und auch die Geldspenden sind stetig geflossen. Darüber hat sich Paula besonders gefreut - den mit unseren Spenden ist einiges im Tierheim weitergegangen.

Stellvertretend für alle unsere Spendenfahrten möchte ich hier Fotos von den beiden Fahrten am 02.08.2006 und 13.09.2006 zeigen, denn da waren die Spenden so zahlreich, dass wir mit dem Pferdeanhänger und dem Autoanhänger fahren mussten. Der Pferdeanhänger war mit Spenden bis unters Dach voll gestopft.



Anschließend möchte ich Ihnen ein paar Fotos vom Tierheimbau zeigen, damit Sie sehen können, wofür Ihre Geldspende verwendet wird. Paula ist sehr zuversichtlich, dass es noch bis zum Winter soweit fertig ist, dass die Hunde und Katzen einziehen können. Als wir das letzte Mal unten waren, hat sie uns den Fortschritt der Bauarbeiten gezeigt - die Wände waren bereits verputzt und 1x gestrichen. In den Zwingeranlagen fehlen nur mehr die Gitter - dann können die Hunde einziehen.



2003



2004



2005



2006

Und noch ein Foto: Frau Dipl. Ing. Paula Dugovicova bei der Geldübergabe des Reinerlöses vom Tag der offenen Tür bei Frau Dr. Hanisch: **600 Euro** !!!!



Im Namen von Paula soll ich allen Spendern ein großes DANKE sagen!!!

Wir haben auch wieder ein paar Neuzugänge:



ZORA, eine 16jährige Zwergspitzdame, die von Paula persönlich zu uns gebracht wurde, damit sie nicht ins Tierheim musste. Ihre Besitzerin, eine alte Dame, ist leider verstorben und nun darf Zora bis zu ihrem Tod bei uns leben. Sie ist manchmal nicht einfach, angreifen ist nicht immer möglich - da beißt sie um sich, aber es wird von Tag zu Tag besser.



DUKE, ein junger Rüde aus Lanzarote. Duke kam nach Österreich auf eine Pflegestelle. Da er offensichtlich in seinem bisherigen Leben sein Futter stehlen musste, verteidigt er seine Beute mit schlimmen Beißattacken. Dabei hat er seine Pflegemutter verletzt und landete im Wr. Tierschutzhaus. Von dort haben wir ihn zu uns geholt - und bei uns fühlt er sich sehr wohl.

Das ist **STELLA**, eine junge ca. 7 Monate alte Hündin aus Griechenland. Sie wurde



vor ca. 3 Monaten von einem Auto angefahren und im Straßengraben liegen gelassen. Anwohner haben sie zwar gefüttert, aber erst nach ca. 2 ½ Monaten das zuständige Tierheim verständigt. Sie wurde dann sofort vom dortigen Tierarzt geröntgt, jedoch nicht operiert. Dazu fehlt die Qualifikation. Stella hätte in Griechenland keine Zukunft gehabt - sie wäre eingeschläfert worden.

Wir haben von Stella's Schicksal durch eines unserer Mitglieder erfahren, welche als Österreicherin in Griechenland lebt und diesem Tierheim hilft.

Sie schrieb uns und wir haben sofort zugestimmt, Stella bei uns aufzunehmen.

Stella kam mit einem Autotransport (Tierheimleiter Ari fuhr mit 12 Hunden nach Deutschland) nach Österreich. In Innsbruck wurde sie von Gabi und Karina, von der Katzenhilfe Tirol, übernommen und wir trafen uns in Wallersee/Salzburg, wo ich Stella übernahm.

Hiermit möchte ich mich nochmals bei den beiden Damen für den spontanen Transport bedanken.

Ich war mit Stella am 17.09.2006 in der Tierklinik Hollabrunn, welche die OP durchführen werden. Sie haben mir gesagt, dass der Beckenbruch auf jeden Fall operiert gehört - aber sie meinten auch - dass es dann eine 50 zu 50 Chance gibt, dass Stella in Zukunft ihr Hinterbein richtig bewegen kann. Sollte dies nicht der Fall sein, müsste es amputiert werden. Daran wollen wir aber nicht denken und bitte Sie auch, für Stella die Daumen zu drücken, damit sie wieder ganz gesund wird.

Die OP wird nicht billig sein, aber wir wollen Stella die Chance nicht nehmen, in Zukunft ein schönes Leben zu haben. Wenn Sie für Stella's Operation spenden möchten, dann schreiben Sie bei ihrer Spende bitte den Vermerk „STELLA“ dazu.

Wir danken Ihnen schon jetzt im Namen von Stella.

**Zum Abschluss möchten wir unsere Mitglieder auf unsere
Generalversammlung hinweisen:**

**am 21. Oktober 2006, ab 19 Uhr
im Cafe RELAX in Gaweinstal**

(von Wien: nach der Avanti-Tankstelle links,
von Mistelbach: vor der Avanti-Tankstelle rechts)
Bitte um Voranmeldung - wegen der Speisen!

Im Namen der Vorstandsmitglieder wünschen wir einen schönen Herbst!

Nadja und Roman Berger
und natürlich wieder alle Tiere am Gnadenhof

Unsere Mitglieder seit 05.11.2005:

Hene ZWERINA, Eva MEINDLHUMER, Renate LEMAK, Claudia BILY, Dipl. Ing. Stefan GERGELY, Andreas BERGER, Mag. Margot SCHMIDT, Heidi SCHMIED, Martina KROAT, Michaela RIEDMÜLLER, Cornelia WIELAND, Roman BERGER, Wolfgang SCHERERBAUER, Michaela KAUTZ, Kerstin KROISZ, Claudia MOSBURGER, Christine PRINZ, Maria DONCSES, Margrit WEBER, Patricia ESSL, Myriam STRAUCH, Natalie BUCHERER-HAUER, Renate HÄHSLER-MOSBURGER, Brigitte ZÖCHBAUER, Manuela ZÖCHBAUER, Walter FRIED, Gerda LOCOBAUER, Verena HASELBÖCK, Maria KOCH, Silvia SKREPEK, Michaela KAIL, Christine VOJACEK, Sonja LINDNER, Mag. Dr. Friedrich HITSCHMANN, Mag. Hanako Schindl-Sasse, Brigitta GÖGGINGER, Jessica DRESCHER, Rudolf KOCH, Gabriele SCHNEIDER, Birgit SACHS, Bettina ZECHNER, Edith MIKENDA, Katharina BURGSTALLER, Sabine STEINBACH, Karin REYL, Alexandro AGUILAR, Bernhard EICHHORN, Tanja BERNOLD, Ingrid GRIESSNER, Monika RUDORFER

Unsere Paten:

Frau Marlene BINGGELI für Hündin KELLY

Frau Adelheid KECK für Hündin MAUSI

Frau Stefanie BRAUNSTEIN für Kater ASTERIX

Frau Heidi SCHMIED und Herr Stefan GERGELY für Rüde OLDY

Frau Martina NÖHRER für Katze LIZZY

Frau Maria KOCH für Hündin COCO

Frau Eva MEINDLHUMER für Hündin ZORA

Frau Karina KOFLER für Rüde DUKE

und Frau Patricia ESSL für Hunde die derzeit in der Vermittlung sind

Wenn Sie auch Mitglied oder Pate werden möchten, schicken Sie uns einfach ein Mail an info@gnadenhof-berger.at